

## « Au cœur de Peyrieu »

Ecouter, informer, échanger et agir !

Chères Peyriolanes et chers Peyriolans  
Nous avons enfin pu organiser la cérémonie des vœux et vous rencontrer sans masque. Avec le printemps, les activités en extérieur reprennent ainsi que les manifestations de nos associations.  
Le budget communal est également voté et il vous sera présenté lors d'un prochain bulletin. On peut d'ores et déjà dire que l'austérité nécessaire que nous nous sommes imposée depuis 2020 a porté ses fruits !  
Enfin, le projet phare de notre conseil municipal jeunes, le City Stade, sera bientôt opérationnel !

Maurice Bettant, Maire de Peyrieu

Numéro 11, avril 2023

### Zoom CCBS

Le transfert de compétences eau et assainissement à la Communauté de Communes Bugey Sud a eu lieu le 1<sup>er</sup> janvier 2023. Pour tous problèmes liés à ceci, un seul numéro : 04-28-38-44-81.

Si vous souhaitez plus d'informations, allez sur <https://www.ccbugeysud.com/nos-services/eau-assainissement-collectif>  
A noter que Pierre Cochon, notre 1<sup>er</sup> adjoint qui est vice-président aux cycles de l'eau à la CCBS, a aussi été élu Président du Conseil d'Exploitation de la Régie des Eaux.

### Travaux et transition énergétique

- \* Les menuiseries de la salle des fêtes sont finies ou presque. Cela permet une bien meilleure isolation phonique et thermique. La couleur « rouge de Peyrieu » choisie change l'aspect et apporte une cohérence avec le reste de l'architecture typique du village.
- \* De nombreuses petites installations pour économiser l'énergie ont été mises en place dans les locaux communaux (horloge pour les chauffe-eaux et les radiateurs...).
- \* Des chartes des usagers pour chaque bâtiment permettent aussi de rappeler tous ces petits gestes qui mis bout à bout sont importants. Chacun peut et doit être vigilant !
- \* Dans le parc municipal, les arbres malades ou dangereux ont été taillés ou coupés. Il y a un projet de plantation d'autres arbres remarquables pour les remplacer. A suivre.
- \* La végétalisation de la cour de l'école a débuté en février avec la plantation d'un tilleul à petites feuilles, adapté pour les lieux. A terme, il permettra d'être un lieu de vie, une zone de fraîcheur et un ombrage pour les murs de la classe de la maitresse Valérie. D'autres actions sont prévues dans ce sens.
- \* Enfin, le City Stade sera accessible dans le pré en dessous de l'école avant l'été. Vous serez tous informés pour la suite du projet.